

Un 75% de avance lleva la habilitación de servicios higiénicos en Odeón Plaza “Héroes de la Concepción”

Atendiendo la solicitud de toda la comunidad y tomando en cuenta el importante número de familias y deportistas que se congregan especialmente los fines de semana, la Municipalidad de Calera está ejecutando el proyecto de habilitación de los servicios higiénicos en la Plaza “Héroes de la Concepción”, más conocida como plaza Cemento Melón.

Este espacio comunitario a pesar de disponer de amplios espacios con áreas verdes, piletas, mobiliario urbano y máquinas cardiosvascular, en su odeón ubicado en el centro de la plaza carecía de baños a disposición de los visitantes.

Anuncio Patrocinado

El alcalde Johnny Piraino destacó este avance que va en directo beneficio de todos los vecinos y vecinas de la ciudad “nosotros considerando la gran cantidad de familias que se concentran en la plaza “Héroes de la Concepción”, más conocida como Cemento Melón, se está ejecutando la habilitación de los baños que era tan demandado por todas las personas, los niños, las niñas, las personas mayores. Ya llevamos un 75% de avance de las obras....este proyecto tiene una inversión de 25 millones de pesos y creemos que en la primera o segunda semana del mes de enero, van a estar disponibles para todas las personas que concurren a este espacio, que además hoy está tan bonita con el diseño navideño muy iluminada, así como lo hemos hecho realizado en diferentes puntos de nuestra comuna”.

La primera autoridad de La Calera agregó “esto es un gran avance sobre todo en tiempo de pandemia de que la plaza “Héroes de la Concepción” pueda tener servicios higiénicos para el lavado de manos y las necesidades de cada una de las personas”.

Un 75% de avance lleva la habilitación de servicios higiénicos en Odeón Plaza “Héroes de la Concepción”

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Las obras que comenzaron en el mes de noviembre, llevan actualmente un 75% de avance y contemplan la instalación de un baño accesible universal, dos baños para damas, un baño para varones y una bodega para la jardinería.

Este proyecto cuenta con una inversión cercana a los 25 millones de pesos, siendo financiado con recursos municipales, FIGEM 2020.

Se espera que en enero del 2022 estén disponibles estos servicios higiénicos a todas las familias y deportistas, que diariamente prefieren este espacio para compartir, entretenérse y practicar actividad física.

y tú, ¿qué opinas?